

Zum 40 jährigen Priesterjubiläum

Als Waldviertler einer Fichte gleich,
wuchs, wie ein grüner Stamm,
der Pater Martin aus der Erd',
ein vielbegabter Mann.

Gar vieles liegt ihm wohl im Blut,
studiert den Doktor gleich mal drei.
Doch Gottes Weg sticht klar heraus,
Er ruft ihn laut herbei.

Im Kloster Zwettl lernt er dann
die Seelen aufzubauen,
zum Priester gibt er wohl sein JA -
Gott immer zu vertrauen.

Im Krankenhaus und anderswo
wird er zum Seelenhirt'.
Als Festpriester überall gefragt,
dass ihm nicht zeitlang wird.

In Etzen nun schon viele Jahr'
die Pfarre er betreut.
Die Jugend liegt ihm sehr am Herzen,
nimmt sich für JEDEN Zeit.

Mit lauter Stimme er verkündet
am Sonntag Gottes Wort
und jeder der nur hören will,
geht mit neuem Wissen fort.

Sein Herz gehört dem Mensch' in Not,
dem Schwachen und dem Kleinen.
Die Pfarrkinder sie mögen ihn,
das ist nicht zu verneinen

Er ist nun 40 Jahre lang
aktiv in Gottes Garten
und darf dafür ein DANKESCHÖN
von GOTT und UNS erwarten.